

# 和合のひびき

## 「たいよう学年」の入学式を行いました

4月9日(火)、待望の令和6年度入学式を行いました。元気な新入生が新たに大川西根小学校の仲間入りをしました。1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

BGMとともに、4年生が持つお花のアーチをくぐりながら入場した皆さんは、少し緊張していたようですが、みんな「今日から小学生」という喜びにあふれた表情でした。



5・6年生の伴奏で全員が校歌を歌いました

5・6年生のオーケストラは、国歌「君が代」と「大仙市民の歌」、校歌「われらの母校」の演奏で入学式に花を添えてくれました。校歌斉唱の場面では、生のオーケストラ伴奏で2～4年生が伸び伸びと歌ってくれました。他どの学校にもないこうした素敵な音楽にあふれた入学式を行うことができた本校は、本当にいい

学校だなあと、思います。

式では、一人一人を担当の先生が点呼し、元気よく返事をして立ってもらいました。8名全員、元気のよい返事ができていて感心しました。



座り方がとても立派です

式後の「新入生を迎える会」で、2・3年生から歌のプレゼントがありました。新入生一人一人の得意なことや好きなこと、小学校での楽しいことを歌にした「かがやき学年の歌」を発表してくれました。こちらも新年度になってからのわずかな練習期間だったのですが、みんな元気いっぱい、新入生のみんなのよいところと学校の楽しさを伝えてくれました。新入生も、友達の名前が出るたびに顔を見合わせながら、楽しそうに聞いていました。

いよいよ全校児童が全員揃いました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をどうかよろしくお願ひいたします。



2・3年生から歌のプレゼントがありました



## 「たいよう学年」のお友だちを紹介します

みんな よろしくね!



## 新入生にたくさん いただきました

たいよう学年の入学に際し、地域の皆様や企業・団体様より、たくさんのご支援をいただきました。ありがとうございました。

- 通学用帽子【黄色い帽子】（大川西根交通安全会様より）
- 防犯ブザー（大曲遊技業組合様より）
- 黄色い手帳（AKT秋田テレビ様より）
- しばPoliceキーホルダー（秋田県警察大仙警察署様より）
- 災害共済文房具セット（秋田県市町村総合事務組合様より）
- たいせつないのちとあんぜん（文部科学省より）
- 「おしえて！こうつうあんぜん」（大川西根交通安全会様より）
- 黄色いワッペン（株式会社みずほフィナンシャルグループ様、損害保険ジャパン株式会社様、明治安田生命保険相互会社様、第一生命保険株式会社様より）

## PTA資源回収 ご協力ありがとうございました。



4月14日（日）の資源回収には、各地区のたくさんの皆様にご協力をいただきました。ありがとうございました。今年は、天気もよく、各地区からたくさんの資源材が集まりました。これによる収益は、本校PTAの特別予算の中に入れ、本校の教育活動に活用させていただきます。

また、今回に限らず、本校では、常時資源回収を行っております。体育館入口前の小屋に各種資源を置いていただけるようにしておりますので、何かのついでにご協力いただければ幸いです。こちら的小屋では、今回回収できなかった「アルミ缶」や「スチール缶」なども回収しておりますので、こうした資源も是非お持ちください。



## 学校ホームページのご案内

昨年度は、学校報をタイムリーに発行できなかったため、今年度は、ホームページや大仙市の広報と一緒にお届けしている「地域版」も含めて学校の出来事を紹介していきたいと思っております。こちらもご覧ください。

### 大川西根小学校 ホームページアドレス

<http://www.edu.city.daisen.akita.jp/~om-nishisyo/index.html>

